

L'ambitieux projet des élèves de 6^e réussi



Les collégiens en plein travail de création, en salle de classe, avant une restitution du projet au Pavillon du Milieu de Loire, avec les artistes en résidence.

Pour les élèves des deux classes de 6^e du collège des Guilleraults, le projet était ambitieux : créer des poèmes puis les mettre en musique et ainsi participer à une résidence de deux artistes, Alessandro et Simon de la Compagnie Petite nature, installée en Indre-et-Loire.

Accueillis au Pavillon du Milieu de Loire, Alessandro et Simon sont intervenus auprès des élèves lors de trois journées. Un travail restitué vendredi au Pavillon du Milieu de Loire.

Moment d'échanges

Ce projet est le fruit d'un long travail en amont avec

Anaïs Gallois, professeure de français. La quarantaine d'élèves a, par petits groupes, créé de courtes poésies qui ont alors été sonorisées par les deux spécialistes, qui, avec les élèves, tous dotés d'une tablette, ont pu suivre le cheminement de sélection et la création.

« Vous savez écrire des poèmes, et grâce à l'IA (intelligence artificielle), vous

allez créer de la musique pour les accompagner, en se servant des outils possibles par le numérique », ont expliqué les deux artistes en résidence.

Les collégiens ont démontré beaucoup d'attention et de compréhension à cette technique, grâce à la pédagogie des deux intervenants.

Ainsi, la restitution avec

les écoliers assis au sol sur des coussins, regardant les deux écrans et écoutant leurs textes et musiques, a été un grand moment couronnant leur travail.

À NOTER. Cette réalisation sera exposée au Café Charbon à Nevers, du 23 au 28 mai. Ouvert à tous. « C'est un volet de nos actions culturelles sur nos programmes », a souligné Gaëtan Ricard, attaché aux relations programmations jeunes publics à La Maison de Nevers. Des extraits passeront également sur la radio RCF.